

Horóscopos miércoles 22 de septiembre de 2021

Aries, un día de múltiples tensiones entre la pareja y el trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 1 de la personalidad hace una oposición a Mercurio en la casa 7 de la pareja mientras que al mismo tiempo los dos hacen una cuadratura a Plutón en la casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se conoce en astrología como una cuadratura en "T" por la forma que toman los planetas. Lo interpretamos como una fuerte tensión entre tu búsqueda de reconocimiento profesional y tu relación de pareja debido a la ambición con la que persigues tus metas. Aquí lo mejor es evitar tomar decisiones en el calor de la discusión y tratar de ser prudente si el jefe te exige que hagas algo que te colocaría en conflicto con un compromiso previo con tu pareja. No hay manera fácil de salir de esta situación más que siendo flexibles y evitando los conflictos. Mañana la energía se moverá a otra posición y será más fácil arreglar la situación.

Tauro, día de tensión en la oficina.

El día de hoy la Luna en tu casa 12 del autosabotaje hace una oposición a Mercurio en tu casa 6 del trabajo. Esto se interpreta como que no permites salir tus ideas y te guardas tus opiniones a pesar de que escuchas que los demás están proponiendo ideas equivocadas. Confía más en tí y ábrete a los demás miembros de tu equipo. Tienes mucho que compartir y va a ser muy útil.

En el amor tienes al Sol en tu casa 5 a punto de salir del signo de Virgo por lo que la energía en el amor está en transición. Esto quiere decir que para cuestiones amorosas es un día para cerrar ciclos, hay que hacer limpieza de contactos que ya no han dado el ancho y es mejor dejarlos ir que seguir guardando información que ya no es útil.

Géminis, no permitas que te manipulen.

El día de hoy la Luna en tu casa 5 del amor hace una oposición a Mercurio tu regente en la casa 11 de las amistades mientras que al mismo tiempo ambos hacen una cuadratura a Plutón en tu casa 3 de la comunicación. Esto se conoce como cuadratura en "T" y es un aspecto difícil. Aquí lo que se interpreta es que tienes que cuidar y evitar que tanto tus amigos como tus intereses románticos te manipulen con palabras. Los dos pueden querer que hagas algo y recurrirán a métodos poco ortodoxos para hacerlo.

En el trabajo pareciera que a donde vas encuentras problemas de gente manipuladora y en la oficina también aparecen personas que te quieren convencer de hacer las cosas a su modo. No te dejes y trata de siempre mantener claras tus responsabilidades.

Cáncer, la ambición de tu pareja causa problemas.

El día de hoy la Luna en tu casa 10 del reconocimiento profesional hace una oposición a Mercurio en la casa 4 del hogar y la familia mientras que al mismo tiempo los dos hacen una cuadratura a Plutón en la casa 7 de la pareja. Esto se conoce en astrología como una cuadratura en "T" por la forma que toman los planetas. Lo interpretamos como una fuerte tensión entre tu búsqueda de reconocimiento profesional y tu relación de pareja debido a la ambición de tu otro significativo. Puede ser que te esté motivando a esforzarte más y a perseguir crecer en tu trabajo, esto usualmente es positivo, pero aquí puede estarse volviendo peligroso si tu pareja quiere decidir por tí. Aquí lo mejor es evitar tomar decisiones en el calor de la discusión y tratar de ser prudente si el jefe te exige que hagas algo que te colocaría en conflicto con un compromiso previo con tu pareja. No hay manera fácil de salir de esta situación más que siendo flexibles y evitando los conflictos. Mañana la energía se moverá a otra posición y será más fácil arreglar la situación.

Leo, promesas que no se cumplen en la oficina.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 9 del extranjero haciendo una oposición a Mercurio en tu casa 3 de la comunicación mientras que ambos hacen una cuadratura a Plutón en tu casa 6 del trabajo. Esto se conoce como cuadratura en "T" y habla de tensiones entre las tres áreas envueltas. Esto se interpreta que pueden estar manipulando tu interés para comprometerte más en el trabajo ofreciendo viajar a otro país. Esto puede parecer atractivo, pero es una promesa que no se va a cumplir, decide de acuerdo a eso.

En el amor las cosas están un poco tranquilas con tu pareja y la verdad están bien así. Ya que ahora lo que necesitas es sentirte apoyado y protegido mas que retado.

Virgo, cuidado con gastar en lo que no quieres.

La Luna en tu casa 8 de las deudas hace una oposición a Mercurio en la casa 2 del dinero y finanzas mientras que los dos realizan una cuadratura a Plutón en tu casa 5 del amor y el placer. Esto es una advertencia a no sobre gastar porque quieres impresionar a un posible interés romántico. La casa 5 también trata de los juegos de azar así que ten cuidado con apostar en este día.

En el trabajo las cosas están estables aunque con mucha exigencia, puedes cumplirlas sin problemas así que estás cómodo con el ambiente laboral en este momento.

Libra, Conflictos entre la pareja y las responsabilidades del hogar.

El día de hoy la Luna en la casa 7 de la pareja hace una oposición a Mercurio en la casa 1 de la personalidad mientras que al mismo tiempo los dos hacen una cuadratura a Plutón en la casa 4 del hogar y la familia. Esto se conoce en astrología como una cuadratura en "T" por la forma que toman los planetas. Lo interpretamos como una fuerte tensión entre tu hogar y tu pareja ya que hay algo que has desatendido y necesita prestársele atención. No hay manera fácil de salir de esta situación más que siendo flexibles y evitando los conflictos. Mañana la energía se moverá a otra posición y será más fácil arreglar la situación.

En el trabajo la Luna rige tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que parte del conflicto puede ser debido a las relaciones laborales causando tensión con tu pareja.

Escorpión, cuida mucho tu relación de pareja.

El día de hoy hay mucha tensión entre las relaciones de pareja y la comunicación. Por ello es importante ser muy honesto con tu otro significativo y no prometer lo que no puedes cumplir para evitar problemas a futuro. La honestidad y el no guardar secretos evitarán muchos problemas.

En el trabajo la Luna en tu casa 6 del trabajo hace una oposición a Mercurio en tu casa 12 del autosabotaje mientras que los dos hacen una cuadratura a Plutón en la casa 3. Esto es un aspecto difícil que tiene que ver mucho con la comunicación clara en el trabajo y con no guardarse las cosas. Si algo no te convence dilo y no te quedes callado.

Sagitario, cuida tus finanzas en este día.

El día de hoy la Luna en tu casa 5 del amor y el placer realiza una oposición a Mercurio en tu casa 11 de las amistades y eventos mientras que los dos hacen una cuadratura a Plutón en tu casa 2 del dinero y finanzas. Esto se interpreta como la posibilidad de gastar de más por querer impresionar a tus amigos o a tu novio. Aquí el reto es que aunque te estés pasando un rato excelente no caigas en la tentación de seguir consumiendo y gastando. Tu pareja te ama por cómo eres, no tienes que forzar nada.

En el trabajo presta atención a tu entorno ya que viene un cambio importante en la oficina y es útil que lo veas venir antes de que te agarre por sorpresa.

Capricornio, conflictos en el hogar por la ambición profesional.

El día de hoy la Luna en tu casa 4 del hogar y la familia hace una oposición a Mercurio en la casa 10 del reconocimiento profesional mientras que al mismo tiempo los dos hacen una cuadratura a Plutón en tu casa 1 de la personalidad. Esto se conoce en astrología como una cuadratura en "T" por la

forma que toman los planetas. Lo interpretamos como una fuerte tensión entre tu búsqueda de reconocimiento profesional y las responsabilidades del hogar todo debido a la ambición con la que persigues tus metas. Aquí lo mejor es evitar tomar decisiones en el calor de la discusión y tratar de ser prudente si el jefe te exige que hagas algo que te colocaría en conflicto con un compromiso previo con tu pareja. No hay manera fácil de salir de esta situación más que siendo flexibles y evitando los conflictos. Mañana la energía se moverá a otra posición y será más fácil arreglar la situación.

En la relación de pareja la Luna rige la casa 7 así que la razón del conflicto puede ser por los compromisos que has hecho con tu pareja con respecto a la casa que no has cumplido por cuestiones laborales.

Acuario, cuida lo que dices cuando sales con tus compañeros de trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 3 de la comunicación hace una oposición a Mercurio en tu casa 9 de los viajes. Aquí lo interesante es que la Luna rige tu casa 6 del trabajo mientras que Mercurio la casa 5 del amor y las relaciones. Así que hoy hay tensión entre el trabajo y la búsqueda de una pareja. Esto podría interpretarse como que hay que tener cuidado con lo que revelas de tu relación con tus compañeros de trabajo ya que puede usarse en tu contra después. Al mismo tiempo, intenta no compartir detalles con tu pareja que puedan causarle molestia ya que tampoco ayudan en este día.

Piscis, problemas de relaciones amorosas.

Hoy tienes la Luna en tu casa 2 del dinero realizando una oposición a Mercurio en tu casa 8 de las deudas. La Luna rige tu casa 5 del amor y Mercurio la casa 7 de la pareja por lo que puede haber problemas hoy con tu pareja por el modo en el que has gastado últimamente. Puede que hayan pasado un buen rato, pero la cuenta se tiene que pagar y habrá que hacer ajustes serios.

En el trabajo tu casa 6 está regida por el Sol y este se encuentra a punto de cambiar de signo por lo que esto se interpreta como cambios en tu entorno de trabajo. También puede ser un periodo de entrega y de ajustes a nuevos proyectos.